
Пятый орден 
Ленинскому комсомолу

Пролетарии всех стран, соединяйтесь\

Ленинскому комсо
молу вручен пятый орден! 
Советская молодежь с ог
ромной радостью воспри
няла эту весть о высокой 
награде. Юноши и де
вушки гордятся наградой. 
Они понимают, что пятый 
орден является, прежде 
всего, заслугой тех, кто 
поднимал целинные зем
ли.

Десятки тысяч студен
тов нашей страны прош
лой осенью принимали

участие в уборке урожая. 
Более 500 юношей и де
вушек нашего института 
убирали хлеб на новых 
землях, особо отличивши
еся из них награждены 
значками ЦК ВЛКСМ «За 
освоение новых земель».

Студенты нашего инсти
тута! В ответ на высокую 
награду глубоко овладе
вайте науками, смелей 
преодолевайте трудности, 
ведите непримиримую 
борьбу с недостатками!
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За дело, комсомольцы!
Политехник, тебе известно, что в июле— августе это

го года в Москве состоится VI Всемирный фестиваль моло
дежи и студентов. В шестой раз тысячи юношей и девушек, 
из разных стран встречаются друг с  другом под девизом: 
«За  мир и дружбу».

Если раньше советские юноши и девушки были на фе
стивалях гостями, то теперь они сами принимают гостей. 
От всех нас зависит организация и проведение этой гран
диозной встречи молодежи. Каждый советский молодой че
ловек должен внести свой вклад в подготовку праздника 
юности в Москве. Активно участвовать в районных, город
ских и всесоюзном фестивалях, помогать их проведению —  
долг калдого комсомольца.

Политехников интересует вопрос: какое участие примет 
наш  институт в фестивале. Как идет сейчас подготовка, 
что сделано? Надо сказать, что сделано еще очень и очень 
мало, хотя и есть некоторые успехи. Больше чем 30 поли
техников награждены дипломами и медалями победителей 
районного смотра-конкурса. Но разве только тоилнать чело
век из 10 тысяч учащ ихся в институте обладают талантом 
и мастерством? Нет, их гораздо больше.

Только плохой работой фестивального комитета, создан
ного еще весной прошлого года, можно объяснить то об
стоятельство, что не было у нас развернуто подлинно мас
совой подготовки к фестивалю. Да разве и мог по-настояще
му работать этот коллектив, если состоял он всего из не
скольких человек, занятых большой текущей работой. 
Совсем был упущен из виду и не проверялся договор о со 
ревновании но подготовке к фестивалю со  Свердловским 
политехническим институтом. С уверенностью молено ск а 
зать, что в настоящее время свердловчане опередили нас.

Но впереди еще есть время,, достаточное для того, что
бы наверстать упущенное. Недавно пленум комитета ВЛКСМ 
института утвердил новый состав фестивального комитета. 
Н а заседании, состоявшемся 4 марта, комитет избрал пред
седателем директора института профессора В. С. Смирнова.

Но хорошие решения будут проведены в жизнь только 
при активном участии всех политехников, а  принять уч а
стие в подготовке к фестивалю может каждый.

Политехник! Внимательно прочти условия конкурса на. 
лучшую группу. Они нелегки, но выполнимы, если только 
по-настоящему взяться за  работу. Друлсба, товарищеская 
взаимопомощь, хорош ая учеба и дисциплина, комсомольская 
работа —  вот что поможет группе победить в этом сорев
новании!

Комсомолец! Если ты умеешь рисовать или писать сти
хи, танцевать или петь, то не скрывай своих талантов! 
Активным участием в объявленных конкурсах ты помо
жешь подготовиться к фестивалю. И даже если кто-нибудь из 
вас не обладает никакими особыми талантами, то он всегда 
сможет сделать собственными руками фестивальный пода
рок.

Так за  дело, комсомольцы!

По литехник
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Че м ты в с т р е ч а е ш ь  
д р у ж б ы  и ми 

О Б Ъ Я В Л Я Е М  КОН
Стало замечательной тради

цией в нашей стране отмечать 
всенародные торжества успехами 
в труде.

В этом году мы, комсомольцы 

и молодежь института, с огром
ным и радостным нетерпением 
ждем открытия в Москве V I Все
мирного фестиваля молодежи и 
студентов и, следуя славным ре
волюционным традициям совет
ского народа, все, как один, долж
ны встать на трудовую вахту в 

честь большого праздника. А по
литехники знают, что учеба — 
это труд!

Чтобы достойно встретить наше 
большое торжество —  фестиваль, 
в первую очередь необходимо са 
мое живое, творческое участие в 
подготовительной работе каждого 
комсомольца, каждой комсомоль
ской группы. Без этого не может 
быть активного движения вперед!

Считая важнейшим этапом под
готовку к фестивалю в группах, 
фестивальный комитет института 
объявляет соревнование за зва
ние лучшей группы института.

В условия конкурса входят та
кие показатели:

Отличная и хорош ая успевае
мость всей группы.

Проведение тематических ком
сомольских собраний и бесед на 
фестивальные темы.

Знакомство с жизшью, культу
рой, бытом, с государственным 

строем стран —  гостей на фести
вале в Москве.

Активное участие в сборе 
средств к фестивалю.

Изготовление подарков зару 
бежным гостям фестиваля.

Подготозка факультетского фе
стивального вечера.

Разучивание молодежных песен.
По условиям конкурса лучшей 

группе присуждается звапче лау
реата 1-го фестиваля Л ПИ, вся 
группа премируется.

Ф Е С Т И В А Л Ь Н Ы Й  
КОМ ИТЕТ ИНСТИТУТА

Фестивальный комитет объяв
ляет коннурс на:

1. Лучшее эстрадное обозре
ние.

I и II премии.
Срок представления до 15 ап

реля.

2. Лучшую песню политехни
ков.

I, II, I I I  и IV  премии.
Срок представления до 1 ап

реля.

3. Лучший подарок к фести
валю.

I, II, III премии.
Срок представления до 1 мая.
4. Лучший рассказ.
I, II, I I I  премии.
Срок представления до 15 ап

реля.
5. Лучший фельетон.
I, II, III премии.
Срок представления до 15 ап

реля.
6. Лучшее стихотворение.
I, II, I I I  премии.
Срок представления до 1 ап

реля.
7. Лучший рисунок или кар

тину. I, II, I I I  премии.
Срок представления до 1 мая.
8. Лучшую карикатуру.
I, II, III премии.
Срок представления до 15 ап

реля.
9. На лучшую фотографию.
I, II, III премии.
Срок представления до 15 ап

реля.

С т у д е н ч е с к а я  н а у ч н а я  к о н ф е р е н ц и я
С 26 по 28 февраля проходила 

студенческая научно-техническая 
конференция электромеханическо
го факультета.

Программа конференции была 
весьма насыщенной и разнообраз
ной. Н а пленарном заседании 
конференции участники с боль
шим интересом заслушали доклад 

члена-корреспондента А Н  С С С Р  
Л . Р . Неймана «Электроэнергети

ка и высшая школа Швеции».

Работа конференции протекала 
по четырем секциям. Было заслу

шано и обсуждено свыше 30 док
ладов. Большой интерес вызвали 
доклады диплсманта И . Богуслов- 
ского —  «Турбогенератор боль
шой мощности с жидкостным ох 
лаждением», дипломанта Кус- 
суль —  «Магнитное реле в реме 

ни» и другие. Заслуживает быть 
отмеченным доклад студента I I I  

курса Р. Зелинченко —  «Новое 
устройство для измерения ск оро
сти вращения маломощных элек- 
т рем а шин».

Одно заседание секции автома
тики и измерений было посвяще

но интересной теме полупровод
никовых приборов и усилителей, 

вопросам их расчета и конструи
рования.

Обстоятельные доклады были 
сделаны студентами I I  курса 
Форсиловым, Ш ером и другими, 
работающими в кружке при ка 
федре общей электротехники. В о 
просам теории и технологии изго
товления электрической изоляции 
были посвящены заседания спе

циальной секции. Также на засе
даниях специальной секции обсу 
ждались вопросы, связанные с ра 
ботой электрических сетей и си 
стем, проблемы техники высоких 
напряжений. Н а конференции был 
обсужден ряд докладов, сделан
ных по результатам производ
ственной практики. Всего в р або 
те конференции приняло участие 
около 400 человек.

Конференции предшествовала 
большая организационная работа, 
проведенная советом НТО и пре
подавателями ряда кафедр ф а 

культета. Большинство докладчи
ков представило тезисы своих

докладов за 2— 3 'недели до кон
ференции. Эти тезисы были выве

шены на специальном стенде, по
священном конференции. Всем 
участникам конференции были 
розданы сборники научно-иссле
довательских работ студентов 
электромеханического факультета.

В. КОГАН

На снимке: участники студен
ческой научной конференции 
эл ект р ом ех а н и ч еского ф а кул'ьтета 
слушают доклад члена-кор-респон
дента Академии наук С С С Р  Л . Р . 
Неймана.

Фото студентов П. Чечеткина 

и Б. Пономарева

п р а з д н и к
р а ?
КУ Р С Ы!

Условия конкурса
1) Авторами поданных произ

ведений должны быть студенты 
нашего института. В  поданных 
на конкурс песнях допускается 
один из авторов не студентов 
ЛПИ.

2) Произведения подаются под 
девизом, к ним прилагается запе
чатанный конверт, вскрываемый 
после присуждения премии, под 
тем же девизом. В  этом конвер
те должны сообщаться имя и фа
милия автора.

3) Для лучшей оценки пред
ставленных картин, рисунков и 
карикатур на конкурс в апреле 
организуется выставка произве
дений. Посетители смогут выска
зывать свое мнение о них.

4) Лучшие литературные про
изведения будут опубликованы 
в газете «Политехник».

5) Альбом, составленный из 
лучших карикатур и рисунков, 
будет вручен какой-либо делега
ции на фестивале.

6) Помимо премии, победите
лю конкурса присваивается зва
ние лауреата с вручением м*да- 
ли лауреата фестиваля и дип
лома.

7) Окончательные результаты 
конкурса будут опубликованы в 
газете «Политехник» в мае.

8) Все произведения на кон
курс, кроме карикатур, рисун
ков, рассказов, стихов и фелье
тонов следует подавать в фести
вальный комитет (в помещении 
комитета ВЛКСМ).

Карикатуры, рисунки, расска
зы, стихи и фельетоны надо 
присылать в редакцию газеты 
«Политехник». Песни —  в бюро 
хора.

Материалы желательно пода
вать на институтскую или сту
денческие темы. Принимайте ак
тивное участие в конкурсе!

Так за дело, студенты!
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Изучают экономику производства
Мьгсль создать при  кафедре гидродинамики 

физико-механического факультета семинар по 
политэкономии возникла у  н ас б  начале учеб
ного года в сети партийного просвещ ения. Но 
ведь заниматься можно по-разному. И чтобы не 
получилось формальных занятий, занятий толь
к о  для «птички», когда участники сем инара  
почти ничего не получают и  ходят без интереса, 
мы детально опросили всех ж елаю щ их. Решили, 
что коллектив будет изучать экономику п р о : 
мышленности.

Записалось 11 человек. Среди н и х— профессор 
Л . Г. Лойцянский, доценты Л. Г. Степанянц и 
В . В . Богданова, кандидаты н аук  А. Е . Голови
н а  и 0 . Н . Кушмаль, ассистенты  Г. В . Смирнов, 
асп ирант  В . Л . Т арасю к  и другие сотрудники 
кафедры . Консультант партийного комитета до
цент С. А. Соколицын оказал нам большую п о 
мощь: помог наметить темы и  подобрать лите
ратуру .
' Состоялись уж е пять .занятий сзм инара ( с о 
бираемся мы один ра з  в месяц). Н а  них мы и зу 
чили такие темы, к ак  «Социалистическая п ро 
мышленность и  задачи ее дальнейшего разви 
т и я » , «Основны е фонды производственной мощ
ности промышленных предприятий» и  другие. 
П о очереди слушатели сем инара выступают с 
докладами и  сообщениями. В  дискуссиях и обсу
ждениях принимают участие все.

Ч асто, например, выступают п ри  обсуждении 
материала заведующий кафедрой п роф ессор Л. Г. 
Лойцянский и доцент Л. Г. Степанянц.

В самом начале н аш их  занятий при  разборе 
учебников, рекомендованных для сем инара, слу

шатели пришли к  выводу, что такие пособия, 
как  «Экономика социалистических промышлен
ных предприятий», «Экономика промышленно
сти С ССР» содержат слишком много общ их по
ложений, известных из популярной социально- 
экономической литературы .

Поэтому приходится изыскивать дополнитель
ные источники. Используем сейчас материалы 
Института мирового хозяйства при  Госплане 
СССР. «Промышленно-экономическую газету», 
журнальны е статьи текущей периодики, а 'т а к 
ж е отчеты и проекты студентов инженерно-эко
номического факультета наш его института. Хо
роший доклад, например, сделал, используя 
журнальны е статьи, аспирант В . А . Т арасю к .

В се  это позволило сделать семинарские зан я 
тия интересными и живыми. Конечно, иногда 
мы горячо дискутируем, но без этого и нельзя 
творчески, глубоко изучить материал. Не слу
чайно все зап исавш иеся  собираю тся дружно, не 
было ни одного сры ва семинара.

С коро мы приступим к  изучению  важной 
темы;- «Ф инансовое  хозяйство промышленных 
предприятий». Поэтому думаем привлечь к  р а 
боте семинара главного бухгалтера института 
М. В . Кривеля и ознакомиться с  особенностями 
институтского финансового хозяйства.

В  этом году нам предстоит полностью зак он 
чить изучение экономики промышленных пред
приятий. Есть осн овани я , что семинарский план 
выполним.

И. повх,
профессор, доктор технических наук, 
руководитель семинара

О чем говорили коммунисты
В феврале в партийных груп

пах партийной организации уп
равления института проходили 
отчетно-выборные собрания.

Н а партийных собраниях в 
А ХЧ, студгородке, ВВО и фунда
ментальной библиотеке работа 
партгруппоргов и хозяйственная 
работа отделов подвергалась де
ловой критике.

Собрания прошли с большой 
активностью. Особое внимание 
уделялось вопросам  политико- 
воспитательной работы среди с о 
трудников отделов. К ак положи
тельное, отмечали, что партий
ное бюро в этом году привлекло 
к  чтению лекций высококвали
фицированных пропагандистов, 
но в то же время недостаточно 
хорош о оповещало сотрудников; 
что начальники отделов и другие 
административно - хозяйственные 
работники редко присутствуют на 
этих лекциях.

Н а собрании партгруппы студ- 
городка много было внимания 
уделено вопросу  воспитательной 
работы среди студентов. Все вы
ступавшие отмечали, что пове
дение студентов в общежитиях 
заставляет желать лучшего. До 
сих пор часть студентов не вы
полняет правил внутреннего р а с 
порядка.

Так, например, в 7-м корпусе 
секретарь комсомольской органи
зации электромеханического ф а
культета Яргонский, несмотря 
на запрещение коменданта, орга
низовал в 3 ч а са  ночи в учебной 
комнате танцы. Обращение ко
менданта в комитет ВЛКСМ с

В кабинете 
политического 

просвещения
Кабинет политического п ро

свещ ения при парткоме инсти
тута проводит следующее:

11 м арта  будет проведен се 

м инар для руководителей  

круж ков текущей политики в 

кабинете политпросвещения.

12 м арта  —  лекция для сот 

рудников управления институ

та на тему «М еж д ун арод н ое  

положение».

13 м арта  —  ш естое занятие 

школы агитаторов.

14 м арта  —  сем инар для п ро 
ф ессорам ) - преподавательского 

сост ав а  энергом аш инострои 

тельного факультета на тему: 

« О  некоторых особенностях  

перехода к социализму в ев ро

пейских ст ран ах  народной де

мократии».

просьбой призвать к  порядку 
студента результатов не дало. 
Безобразно вели себя студенты- 
дипломанты ФМ Ф (6-й корп ус) и 
студенты ГТФ (11-й корп ус). Н а
пример, дипломанты ГТФ ночью 
оторвали батарею центрального 
отопления. В  результате в трех 
этаж ах были испорчены  потолки. 
К сожалению , в день выдачи сти
пендии имеют место пьянки и 
дебоши. Комитет ВЛКСМ и проф 
ком организовали комсомольский 
патруль по борьбе с  хулиганст
вом, и патрули выполняют боль
шую работу. Н о, к сожалению, 
штаб комсомольского патруля 
твердой рукой еще не навел по
рядка в студенческих общ ежи
тиях института.

Безобразное поведение отдель

ных студентов является резуль

татом того, что молодежь предо

ставлена самой себе. Члены п ар 

тийных бюро факультетов, работ

ники деканатов и профессорско- 

преподавательский состав —  ред

кие гости в общежитиях. Это от

мечали коммунисты на собра
ниях.

П. НОВИКОВ, 
секретарь партбюро парторга
низации управления института

ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ

Тов. Прудников, 
это касается вас!

В  столовой №  6 (студгородок) 
очень часто сры вается своевре
менное приготовление первых 
блюд. Это объясняется тем, что 
котельная плохо обеспечивает 
кухню паром .

Подача п ара  происходит с  пе
ребоями, что вызывает спеш ку в 
работе поваров и , естественно, 
влияет на качество приготовляе
мой пищ и. А  в конечном итоге 
это отраж ается  н а  студентах, пи 
таю щ ихся в столовой, вызывает 
у них недовольство, непроизводи
тельную трату дорогого времени.

Главный механик т. Прудни
ков, отлично осведомленный о по
ложении дел в котельной, как  
показы вают факты , пока н и к а
ких действенных мер не принял.

В  этой ж е столовой есть и дру
гие недостатки, которые мешают 
ее нормальной работе. Например, 
давно уж е дано указание об у ст а 
новке в кондитерском цехе вен
тилятора, а  между тем его нет, 
кондитерам тяжело работать.

В  таком ж е плачевном сост оя 
нии находится и подключение

кипятильника к  газовой сети. 
Из-за этого буфет к орп у са  Л1» 3 
до сих пор не работает.

Надо все эти серьезные недо
статки в организации питания 
студентов и работе столовой 
устранить быстрее.

0. ПАХОМОВ, А. СПИЦКИЙ, 
студенты, члены комиссии об
щественного контроля при 
профкоме

От редакции. В  «Политехник» 
продолжают поступать сигналы 
о неудовлетворительной работе 
котельной, по вине которой сто
ловая №  б несвоевременно обе
спечивает студентов питанием. 
В частности, серьезной критике 
подверг плохую работу столовой 
в своем письме в редакцию и 
студент гидротехнического ф а 
культета 3. Гинзбург.

Редакция надеется, что глав
ный механик т. Прудников п ри 
мет безотлагательные меры к 
устранению  недостатков, изло
женны х в письме наш их чита
телей.

Хорошее дело надо завершить
В  ноябре 1 9 56  г. в газете «П о 

литехник» была опубликована 
моя заметка, в которой напоми
налось о необходимости завер
шить оборудование кинобудки в 
гидрокорпусе. Заметка помогла. 
В настоящ ее время кинобудка и 
аудитория отремонтированы . Н а 
днях начинается демонстрация 
кинофильмов.

Но хорош ее дело надо довести 
до конца.. В  настоящ ее время ки 
ноаудитория оборудована обычной 
мебелыо: столами и стульями. 
Она имеет всего 110  мест.

Ещ е в мае 1 9 56  г. мною был 
составлен и  утвержден зам. ди
ректора т. Бельтихиным проект 
оборудования киноаудитории пю 
питрами и  устройством ступеней 
для улучш ения видимости с  по
следних рядов. Этот проект по
зволяет довести количество мест 
в аудитории до 176 .

Мало того, в 1 9 55  г. по зада
нию декана ГТФ был составлен 
и в принципе согласован  с  рай
онной пожарной инспекцией 
проект расш ирени я  аудиторий 

N “N 2 4 0 6 , 4 0 7  за счет примы

кающей к  ним части  коридора. 

Проект предусматривает только 

перенос сущ ествую щ их перегоро

док, без реконструкции к аркаса  

здания.

По этому проекту п ри  обору
довании аудиторий пюпитрами 
число мест в них  удвоится, они 
приобретут двустороннее освещс-

НАВСТРЕЧУ ФЕСТИВАЛЮ

Д р у ж н о  з а  р а б о т у !
Студенты не могут оста

ваться в стороне от живой, 
кипучей и разнообразной под
готовки к фестивалю.

На факультетах готовятся к 
фестивальным вечерам, кон
курсам, идет сбор средств.

Хорошую инициативу про-

★  I Всемирный фестиваль 

демократической молодежи был 

в 1947 году в город е П раге . В  

нем участвовал о 17.000 м ол о

дых 'посланцев из 71 страны . 

М ногие делегации не смогли 
приехать на фестиваль, так  как  

их правительства отказали им 

в визе.

Н а  I I  фестивале, сост ояв 

ш емся в  1949 г. в город е  Бу-

явили студенты энергомаши
ностроительного факультета. 
Они организовали коллектив
ный сбор макулатуры. Моло
дежь факультета выразила 
желание помочь торгующим 
организациям района ликви
дировать недостатки в работе

отдельных магазинов.
На инженерно-экономиче

ском факультете улучшается 
шефская работа, укрепляются 
дружеские связи с рабочей 
молодежью. Силами студентов 
на подшефном заводе органи
зуется кружок по изучению

З н а е т е  ли  вы,  ч т о :
дапеште, советской делегации 

был присужден «К убок  м ира и 

демократии».

★  П раздникам  молодости и 

м ира был I I I  фестиваль дем о

кратической молодежи, п ров о 

дившийся в  г. Берлине в а в 

густе 19511 г.

★  30.000 молоды х людей из 

111 стран , участников IV  ф е 

стиваля, состоявш егося  в  Б у 

харесте в 1953 году, об рат и 

лись к своим  братьям  и сест

рам :

« ...Ю н ош и  и  девушки! 

Объединимся для того, чтобы  

наш и мечты и надежды на 

лучшее будущее стали дейст

вительностью! М ол одеж ь всего  

м и ра , вперед!»
★  V  Всемирный фестиваль 

демократической  молодежи

английского языка.
17 марта намечено прове

сти совместный вечер отдыха 
студентов и рабочей молодежи 
завода. На вечере выступит с 
концертом коллектив рабочей 
и студенческой художествен
ной самодеятельности.

был в г. В арш ав е  в 1955 году. 

В  нем приняли участие п о 

сланцы молодежи 114 стран . 

«Ж изнь , 

счастье,

д руж ба ,

мир!» —
вот те слова, которы е п овто

рялись участниками фестиваля 

на всех язы ках м и ра .

Е. Г О Р Б У Н О В А , студентка

ние, станут пригодными для п о
точных лекций.

В  настоящ ее время гидрокор- 
нус не имеет аудиторий такой ем
кости. Студентам приходится 
«путеш ествовать» в другие учеб
ные к орп уса . Всем известно, как  
это осложняет нормальное тече
ние учебного дня, работу обслу
живающ его персонала.

Партийное бюро ГТФ благода1 
рит дирекцию института з а  энер
гичные мероприятия по оборудо
ванию  киноаудитории и  вместе с  
тем просит продолжить эту р а 
боту.

Мы имеем все возможности 
улучшить обслуживание студен
тов н а  тех ж е производственных 
площадях.

По поручению партийного бю
ро гидротехнического факультета 
культпроп И. Ш ЕРЕШ ЕВСКИЙ

Н Е О Б Х О Д И М  

С Р О Ч Н Ы Й  Р Е М О Н Т

В  квартире №  43 1-то п р оф е с 

сор ск ог о  к орп у са , где я с  семьей 

прож иваю  с  1910 года, н еобходи 

м о  срочн о произвести капиталь

ный ремонт перекрытий в ванной 

комнате и к ори д оре . Ш тукатурка  

на больших участках  потолка 

или отсутствует, или разруш ает ся . 

В  ванной комнате, когда ж и 

вущие над нами принимают в ан 

ну или стирают, протекает пото

лок.

А Х О  неоднократно производил  

обследования по наш им заявл е

ниям и установил 'необходимость 

срочного ремонта, ввиду у г р о ж а 

ю щ его положения. Летам  1956 г. 

д аж е  был подвезен м атериал  для 

ремонта... Н о  до сих п ор  ремонт  

не произведен. П роси м  срочн о  

принять меры .

Е . К О В А Л Е В С К А Я - З А З Е Р -  

С К А Я , пенсионерка

О Т  Р Е Д А К Ц И И . Редакция г а 

зеты «Политехник» проверила  

факты, изложенные в письм е тов. 

Е. Ковалевской -Зазерской , и у с 

тановила, что действительно в 

квартире №  43 1-го п р оф е сс о р 

ск ого к орп уса  необходим срочный 

ремонт. Административно-хозяй

ственная часть института н ап р ав 

ляла отделу капитального ст р ои 

тельства заказ-наряды  6 июля, 

11 декабря  1956 г. и последний—  

24 ян варя  1957 г. О д н ак о  началь

ник О К С а  т. К олесникова выпол

нять их не торопится.
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Тревожное положение.

Рядом— товарищ. Что думает бюро?
В  начале учебного года во всех 

груп п ах  проходили отчетно-вы- 
борны е комсомольские собрания . 
Было оно и  в нашей 3 2 3 /2  груп 
пе. Об этом собрании  много гово
рили потом н а  факультете. Вот 
к ак  оно проходило: вышел комс
орг  П аш а Малкин и  сказал , что 
о н  за год ничего не сделал и 
дальше работать не хочет.

После этого груп па большин
ством голосов признала его р а 
боту  удовлетворительной и ре 
ш ила выбрать нового руководи
теля. Новым комсоргом решили 
выбрать Т аню  Стрекунову, но она 
категорически отказалась.

Тогда ей «объяснил и» , что р а 
ботать ей не нуж но, а  нужно 
л иш ь собирать членские взносы , 
так к ак  комсомольскую работу в 
груп пе вести невозможно 
(масш табы  малы). Зачем ж е тог
да вы бирать комсорга? Ответ 
был прост : так  требует факуль
тетское бюро.

После этого собрание перешло 
в сам ую  настоящ ую  перебранку 
и вскоре, было закрыто. В  даль
нейший хсд события вмешался 
деканат. Новое собрание было 
соб ран о  в кабинете декана ЭМФ 
И . Л. Зайцева. Здесь дело кон 
чилось довольно быстро. Т. Стре- 
кун ова  сказала, что> ваз ее вы- 
■брали, она теперь будет к ом сор
гом.

И  тут снова встал вопрос о 
коллективе. Выступали Купер-

ны примкнуть все остальные. На 
этом собрание закончилось.

Прошло несколько месяцев. 
Н аступила зимняя сесси я . Один
надцать человек в 'наш ей  группе 
не сдали экзаменов, получив по 
одной или две двойки. Этого нет 
ни в одной группе на курсе .

Имеется ли связь между эти
ми событиями? Вывод 'н ап раш и 
вается сам собой. Трудно зан и 
маться в группе, в которой нет 
ни коллектива, ни даже хорош е
го отнош ения друг к  другу. Н и 
кого не интересуют ни успехи , ни 
неудачи других. Разговаривать 
вежливо в группе давно считает
ся  необязательным. Над каждой 
ошибкой смеются. Абсолютно нет 
товарищеской взаимопомощи.

Где ж е  ядро, актив группы , о 
котором так много говорилось на 
собран и ях?  Н аш и  активисты 
пришли к выводу, что в группе 
ничего сделать нельзя, а  поэто
му занялись работой в более 
крупны х масш табах. Сейчас 
почти в ся  редакция газеты «Эле
ктромеханик» состоит из студен- 
ю в  нашей группы . Такое поло
жение привело к тому, что мно
гие совсем  отошли от группы.

М ожно ли сделать, чтобы по
ложение в группе изменилось? 
М ожно! Но для этого нуж но, 
чтобы каждый хоть немного по
ступился своими личными инте
ресами и обратил внимание на 
тех, кто еще три года будет

НАВСТРЕЧУ ФЕСТИВАЛЮ

ДРУЗЬЯ О НАШИХ ВЕЧЕРАХ
Д ороги е  читатели! В горячие дни подготовки к V I В се 

мирном у фестивалю  м олодеж и вас, конечно, интересует мне

ние друзей —  студентов ст ран  народной дем ократии о  н а

шей художественной  самодеятельности, вечерах отдыха, 

спорте. Ведь их идейная направленность, сод ерж ани е , у р о 

вень, н а  кот ором  они провод ятся , будут ст рого  учитываться 

при посылке на фестиваль. У ж е  сейчас интересно знать, что 

нравится д рузьям , а  что они критикуют. П оэтом у  сегодня в 

нашей газете ниж е публикуется статья студента IV  к у рса  

Г Т Ф  чеха  Ильи Балады .

Хроника

май, Богачкой, Попов и другие; учиться рядом с  ним. 
говорили, что в группе есть 3. ЛЕНЯШИНА. С. КУЛАКОВ, 
■основное ядро, что к нему долж-1 студенты 323/2 группы 
- - - - - - ★ ★- -----

Вечер, который проходил 
10 февраля в Актовом зале ин
ститута, отличался от обычных 
вечеров. Правда, начало, как  
обы чно, затянулось, но н а  этот 
ра з  никто не сердился. Ведь мы 
ждали гостей. Около 36 0  чело
век —  представителей чехосло
вацкой молодежи привезла к  нам 
на вечер целая колонна авто
бусов.

И  три с  лишним сотни гостей 
слились с  основной массой поли
техников, так что даже на пер
вый взгляд было трудно отличить 
их  друг от друга. В  большом 
концерте художественной сам о
деятельности приняли участие и 
гости. В о время антрактов они 
учили танцевать чеш ские народ
ные танцы. Везде можно было 
видеть неподдельно веселые лица, 
чувствовалось, что встретились 
большие, настоящ ие друзья. Все 
остались очень довольны.

Н о хотя вечер был хорош им , 
прошел очень интересно, следует 
указать на ряд недостатков в его 
организации. Тем более, что 
предстоит еще много не менее 
интересны х встреч в будущем.

Во-первых, непонятна и пози

ция, которую  заняли некоторые 

члены комитета комсомола в о р 

ганизации вечера. По словам 

представителей Обкома ВЛКСМ, 

о приезде делегации узнали в 

институте за  неделю. Тем не ме

нее подготовка началась по сути 

дела только в пятницу вечером, 

т. е. накануне.

Ещ е в субботу далеко не все 

участники  знали о том, что им 

придется выступать. Эта «ме

лочь» вы яснилась буквально за 

два. ч а са  до начала концерта. 

И нтересная подробность —  окон 

чательный вариант программы 

вечера был составлен тогда, ког

да уж е стихли приветственные 

аплодисменты.

М ожно ли тогда удивляться, 

что некоторы е номера программы 

были скомканы  и не связаны  в 

одно целое из-за отсутствия кон

ф еран са . И з рук  вон плохо р а 

ботали дежурные. Им не было 

дела до того, что нуж но пригото

вить рояль, а  гимнастам необхо

дим н а  сцене ковер. Большинство

★  Оргкомитет по подготовке и 
проведению фестиваля молодежи  

и студентов института большин

ством голосов избрал  своим  

председателем директора инсти

тута п р оф е сс о р а  В. С . См ирнова.

Н а  первом  заседании оргком и

тета были заслуш аны  и об суж д е

ны сообщ ения студентов Н ахап е 

това, Колосовой, К озлова и д ру 

гих о  предварительном порядке, 

ср ок ах  и програм м е проведения 

фестивалей н а факультетах и об 

щеинститутского.

★  Н а  недавно состоявш ем ся  

заседании  п роф к ом а  института 

был засл уш ан  доклад заместите

ля директора Б . П . Бельтихина о  

строительстве ж илфонда для р а 

бочих, сл уж ащ их и преподавате

лей и о  бытовых нуж д ах  студен
тов.

П о  обсуж даем ы м  воп росам  в 

прениях выступили тт. Полуэк- 

тов, См ирнов ,, Б ары ш ников , Ко- 

рышев, Филиппов, Ш ульга и д ру 
гие.

★  Председатель правления 

спортивного клуба «Политехник»из них предпочитало танцевать.

Читатели удивятся, почему в ^ а Т л к ^ ^

моей статье так  много критики. $ тута с  докладом о  работ е  комсо- 

М ожно, конечно, возразить —  

вечер ведь прошел неплохо, гости 

уехали довольные, так причем 

тут позиция членов комитета, 

чего еще хотеть? А хочется мно

гого!

Хочется , чтобы все вечера

мольцев в составе правления. 

Выяснилось, что из 13 членов 

правления спортклуба большинст

в о  работ ал о плохо, а  некоторые  

соверш енно не принимали ника

кого участия в работе.

Б ю ро  пленума В Л К С М  приня

ло реш ение, в котором  рекомен

дует правлению клуба вывести 

из своего сост ав а  тт. У см анова,
были интересные, веселые, остро- { О к орок ов а , Таланова,’ Дульгина!

умные —  настоящ ие студенче
ские вечера в самом хорошем 
смысле этого слова. Но если те, 
которых выбрали и сделали от
ветственными за  культработу, 
как , например; в комитете ком-

/ И Г  7Г  \ Г

сомола (М . Н ахапетов) не возь - 1  клуба.

Л ю м и на. З а  пренебреж ение до

верием общественности н а  членов 

В Л К С М  У см ан ова  и О к орок ов а  

наложены  строгие комсомольские 

взыскания. Т акж е будут привле

чены к ответственности и другие, 

комсомольцы —  члены правления

мутся по-настоящему за дело, то, 
конечно, вряд ли удастся что-ни
будь изменить.

Товарищ ам  из землячеств х о 
телось бы порекомендовать для 
следующего р а за  (будем надеять
ся , что этот вечер не был послед
ним) более активно принимать 
участие в его организации, под
готовке, в дежурстве.

И вообще хотелось бы «боль
шого ра згов ора»  о н аш их вече-

+ Б ю р о  пленума об я зал о  ф а 

культетские комсомольские н 

спортивные организации подходить 

более серьезно к выдвижению  

кандидатов в сост ав  правления 

спортклуба «Политехник».

★  2 м арта  закончилась м есяч 

ная производственная практика 

студентов третьего к урса  физико- 

механического факультета.

Н а  крупнейших ленинградских 

предприятиях, в частности, на  

К ировском  заводе, Л М З , на Нев-

г \ мг г 1шгтн\л̂ кзтрв0г
ле» им. С . М . К ирова двести сту-

ж ан и и , которые можно проводить 
более организованно и интерес
но. Может быть, последний вечер 
что-то новое принес. Это была 
пока первая  ласточка, и , к ак  и з
вестно, она еще весну не делает, 
но все-таки «запахл о»  фестива
лем, как сказал  один из участ
ников вечера. А ведь фестиваль 
не за горами.

И. БАЛАДА, студент
Н а  снимке: н а  первом  занятии [ изюй, Л ю  Вэнь-пуй и Сюй Шу-

цзин изучают устройство простей- 
л о  теории машин и м е х а н и з м о в ! ^  м/ ханизя/ а>

Студенты 243-й группы М о  Юнь-1 Ф от о  студента М . Кривелева
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Вернуть добрую 
славу

Н а  протяжении нескольких по
следних лет я  читаю лекции по 
теоретической механике студен
там  первого и второго курсов  ме
ханико-машиностроительного фа
культета.

Результаты большой восп ита
тельной работы  со студентами, 
к оторую  систематически прово
дят преподаватели, деканат ф а 
культета, и  его общественные 
организации, неизменно проявля
лись в хорошей учебной дисци
плине и  академической успевае
мости студентов. Поэтому с  боль
шим сожалением приходится от
мечать тот факт, что эта хорош ая  

и  устой чивая н а  протяжении мно
гих лет традиция факультета 
наруш илась студентами приема 
1 9 55  года.

В есь  прием этого года (1 6  
групп) разбит н а  два потока. 
Студенты уже прослуш али и сда
л и  два раздела к у р са  теоретиче
ской механики: статику и  кине
матику.

Много труда приложили все

сотрудники деканата, лекторы по
токов и  преподаватели, ведущие 
упраж нения в группах , чтобы 
добиться нормальной обстановки 
н а  занятиях, к оторая  необходима 
для успеш ного выполнения учеб
ной программы. Скверная дис
циплина, недостойное поведение 
отдельных студентов н а  лекциях, 
пропуски  занятий, несвоевремен
ное выполнение домашних зада
ний —  все это н а  протяжении 
двух семестров тормозило ход 
занятий и, в конце концов, п ри 
вело к  тем угрож аю щ е ш  зким 
итогам зимней экзаменационной 
сессии , которы е не могут не вы
зывать тревоги и  над которыми 
многим студентам приема 1955  
года следует серьезно задуматься.

Двадцать с  лишним процентов 
студентов, сдававш их экзамены 
по к у рсу  теоретической механи
ки, получили неудовлетворитель
ные отметки; тридцать процен
тов ответили только н а  «удовле
творительно» —  таковы  печаль
ные результаты этой последней

экзаменационной сессии .
Теоретические предметы, и зу 

чаемые в вы сш их технических 
учебных заведениях, к  числу к о 
торы х относится и теоретическая 
механика, воспринимаются сту 
дентами по-разному, в зави си 
мости от природны х способностей 
и предварительной подготовки 
каждого. Н о бесспорен тот факт, 
что те товарищ и, которы е с пер
вых дней изучения дисциплины 
приучат  себя к  самостоятельной 
работе над книгой, конспектом 
лекций и  которые систематиче
ски  выполняют упраж нения и до
машние задания, легко преодоле
вают трудности изучаемого пред
мета и приобретают необходимые 
знания.

Есть и  еще один важный мо
мент в учебном процессе, оказы 
вающий порой реш ающ ее значе
ние в занятиях отдельных сту 
дентов. Речь идет о спаянности и 
дружбе коллектива учебной груп 
пы. Само собой разумеется, что 
эта дружба не должна ограничи 
ваться рамками культпоходов в 
театр, кино или коллективными 

выездами за  город. Каждый сту

дент должен воспитать в себе 

чувство ответственности перед

своими товарищ ам и з а  все  свои 
поступки и , прелгде всего, за  свою 
учебную дисциплину и успевае
мость. С о своей стороны , коллек
тив группы  не должен оставлять 
без внимания такое поведение 
студента, которое заслуживает 
п орицания.

Должен сказать , что по лич
ному впечатлению о группах 2 4 0 , 
2 4 1 /2 , 2 4 1 /5 , в которы х я  веду 
упраж нения , с  этой стороны  дело 
обстоит далеко не благополучно. 
Дружного коллектива в этих груп 
пах  не чувствуется, и  активисты 
групп не направляю т студентов 
н а  основное —  учебу.

Студенты второго к у р са  прие
ма 1 9 55  года сейчас слуш ают 
лекции и  изучаю т последнюю, 
наиболее в аж н ую  и  сложную  
часть теоретической механики —  
динамику. Будем надеяться, что 
систематическим и  упорным т ру 
дом, н ачин ая  с  первы х дней те
кущ его семестра, коллектив все
го второго к у р са  добьется х ор о 
ш их показателей в успеваемости 
и  вернет студентам механико-ма
шиностроительного факультета их 
добрую славу. А. СМЕЛКОВ,

доцент кафедры теоретической
механики

дентов ф и зм еха  познакомились с  

новыми достижениями в техноло

гии производства, передовыми 

методами труда.

Около четырехсот студентов 

инженерно-экономического, р а 

диотехнического и физико-меха

нического факультетов проходят  

преддипломную практику на пред

приятиях и в научно-исследова

тельских институтах нашей стра
ны.

Б ю ро  пленума В Л К С М  инсти

тута засл уш ал о и обсудило до

клад председателя Д О С А А Ф  тов. 

Олеш ко о работе О бщ ества. От

мечено безответственное отнош е

ние секретарей факультетских 

б ю ро  В Л К С М  к организации  ко

митетов Д О С А А Ф  на факульте

тах, сл абая  р аб от а  по вовлече

нию студентов в Д О С А А Ф . Т ре

в ож н ое  положение созд ал ось  с о  

сб ор ом  членских взносов , о собен 

но на таких факультетах, как  

энергомашиностроительный (28 

процентов), физикомеханический  

(30 п роц .) и электромеханический  

(40 п роц .). Х о р о ш о  поставлена 

эт а  р аб от а  на инженерно-эконо- 

мическом и металлургическом ф а 

культетах.

Б ю ро  пленума В Л К С М  обязал о  

факультетские б ю ро  организовать  

комитеты Д О С А А Ф ; закончить  

сб оры  членских взносов до 1 ап

реля; усилить агитацию среди  

студентов з а  вступление в к руж 

ки Д О С А А Ф , особенн о в п ар а 

шютный и планерный. Факультет

ским б ю ро  В Л К С М  реком ендова

но заслуш ать отчеты комитетов 

Д О С А А Ф . Н еобходим о больше 

внимания обратить н а  сб о р  член

ских взносов в учебных группах 

ком соргам и , которые несут з а  это 

персональную  ответственность.
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П О Г О В О Р И М  

О  В К У С А Х

вы подражаете...
Вечер в Актовом зале института. Гремит оркестр. К руж атся в 

вальсе пары . Легко и непринужденно, радуя глаз слаженностью  
красивы х движений, скользят они по паркету. Н о их мало. В о 
много раз меньше, чем молодежи в зале.

Но вот снова  грянул оркестр. Н а этот раз  он играет фокстрот. 
Теперь не то, что яблоку, карандаш у негде упасть. Одна пара , 
раск ачи ваясь , как  подвыпивший матрос с  иностранного лихтера, 
толчется на одном месте. «Что это за  танец?» —  спросили мы у 
паренька, сидевшего на стуле. Тот полгал плечами: «Играют 
фокстрот, а  вот танцуют черт те что».

—  А что, —  вмешивается девушка с  кокетливой челкой. —  
Это стиль. Н равится  же?

П арень ухмыльнулся зло и презрительно: «Мне лично нет. 
Напоминает передвижение н аш их далеких предков, которые 
только встали на задние конечности. Обидно, что находятся под
ражатели из наш их студентов. А кому подражаю т —  не пони
мают».

В  перерыве, когда у  стульев снова стало тесно, пошли ра з 
говоры  о джазе. Несколько студентов оживленно обсуждали за 
падную музы ку. «А  вот если бы станцевать буги-вуги или роккон- 
ролл. Да нет, пожалуй, не дадут...»

Разговоры  идут об этом не только н а  танцах, но и  в переры 
вах между лекциями, в общ ежитиях. Путаница стоит страш ная . 
Прочти , комсомолец, что пишет в своих очерках  «Америка без 
п ри к рас»  об американской музыке Александр Казем-Бек, прож ив
ший в СШ А  15 лет.

«Что ж е можно сказать об  американской музыке? О на изве
стна, главным обра-зом, по джазу. Д ж аз был когда-то проявлением 
негритянского музыкального гения. Им американские негры, стя
ж авш ие ранее известность своей вокальной музыкой в полных 
наивности, надрыва и  трагизма духовных гимнах «сн и ри чуал с» , 
восполнили слабость музыкальной одаренности «белой» Америки. 
Н о  эта сф ера  музыкального и скусства, которой Америка и мир 
обязаны  именно неграм —  потомкам привезенных в Новый Свет 
■невольников, в сущ ности , весьма узка .

Современное засилье сак соф она (изобретенного, между прочим 
бельгийцем сто лет тому назад) пришло с ростом американизма 
и  американомании. В  сочетании с  банджо —  гибридом гитары и 
мандолины —  саксофон  давал какой-то музыкальный синтез СШ А 
с  испанской Америкой.

Прош ло уж е  четверть века, к ак  утвердился «суинг» —  ритм 
угарный и пессимистический, в котором завы ванию  сак соф она 
открылось столь благородное поприщ е. «Буги-вуги» (не танец 
вовсе, к ак  думают у н ас многие) —  это м анера играть на форте
пи ано , иногда одной рукой и нередко не без виртуозности. Это во 
всяком  случае далеко не всем доступный музыкальный трю к, ко
торый знаменует переход к  конечному насилию ритма над ме
лодией.

«Синкопический » (по-русски —  «припадочный ») танец н а
чался  еще в период «ш имми». Потом пришло с  относительно оздо
ровляющим влиянием порождение фольклора Латинской Аме
ри ки  —  «рум бы », «конги» и «сам бы ». Вторгся во все это явно 
хулиганский «джиттербаг» (и  по названию , и по характеру  эпи
лептическое явление, близкое одновременно к пляске пьяницы и к 
припадку падучей болезни).

И вот уж е торжествует ритм чистой неврастении н а  сексуаль
ной и наркотической подпочве —  «рокк-н-ролл» (от  английских 
глаголов «колебаться» или «покачиваться» и  «в ращ ат ь ся » ) . Это 
не отдельный танец опять-таки, а стиль или манера танцевать. 
«Мелодий» к  этому сочиняется еженедельно десятки. Каждую не
делю десять из наиболее популярны х играю тся но радио н а  пла
стинках (н а  которых успели нажить миллионы) в так назы вае
мом «хит-ларэйд», то есть «ударном параде». В се  громче ра з 
даются голоса психиатров и психологов, указы ваю щ их н а  связь 
этого вида музыки е  безостановочно растущей преступностью 
молодежи»...

Запомни, студент, эти строки . И х  писал человек, долго про
живший в Америке, испытавший всю «нови зну» американской 
джазовой музыки. Теперь ты видишь, кому подражаеш ь в «стиль
ном тапце». Ведь это — одно из проявлений враждебной нам бур
жуазной идеологии.

В. ТОРОВ

К о м с о м о л ь с к и й  п а т р у л ь  
действует
Ш т аб  ком сом ол ьского патруля 

института ведет непримиримую  

б орьбу  с  наруш ителями общ е

ственного п оряд ка и у  себя  дом а  

и в городе.

Н аш  патруль авторитетен. Х у 

лиганы, дебош иры , «стиляги» 

боятся его. Общественные орга 

низации ленинградских пред
приятий ув аж аю т  комсомольский  

патруль.

В от  вы держки из писем, под

тверж даю щ ие, что наш  патруль 

действует.

П И С Ь М О  П Е Р В О Е

« Б ю р о  В Л К С М  наш его з а 

вода, получив в аш е  писымо, с о 

общ ает  о  принятых м ерах  к 

комсомольцу, рабочем у  В . Н . 

Смирнову.

З а  скрытие своей принадле

ж ности  к к ом сом ол у  С м ир

нову объявлен строгий выговор 

с  занесением  в личное дело. 

З а  недостойное поведение на  

улице он такж е н ак азан  и пре

дупрежден.

Б ю р о  В Л К С М  приносит бл а

годарность лартрулю  з а  наве

дение порядка.

С екретарь комитета В Л К С М  

зав од а  А . Г О Л Е В » .

Плоды 

неорганизованности

Как известно, 27  февраля в 
Соеновке должны были состоять
ся  лыжные соревнования на 
первенство института.

Н о  соревнования были сорв а 
ны из-за плохой организации.

В результате этого большая 
часть участников в ходе состя 
заний сбилась с дистанции. 
Кроме того, старт мужчинам  был 
дан с  часовым опозданием.

Чтобы как-то оправдать неор
ганизованность и бесп орядок ( 
представители ка'федры физиче-; 
«кого воспитания и спортивного; 
клуба «Политехник» официально; 
объявили сорванны е соревнова- ; 
ния «классификационны ми» и ; 
перенесли их  н а  17 марта. ;

Виновники плохой подго-; 
тонки соревнований —  главный; 
судья С. П . Кузьмин и началь-; 
ник дистанции Ю . А. Ренн. ;

В. ВЛАДИМИРОВ, студент !

4 м арта сост оял ась  товарищ е

ск ая  встреча по хоккею  с шай

бой м еж ду ком андам и политех

ников и института инж енеров  

ж ел езн од орож н ого  тран спорта.

Н а  снимке: острый момент у 

ворот  команды политехников.

Ф о т о  Е . Филипченко

П И С Ь М О  В Т О Р О Е

«Партийный комитет комби

ната «Красный м аяк » обязал  

меня в связи  с  плохим поведе

нием Людмилы Борисовой  в 

общ ежитии ваш его институ

та ответить следующее: Л . Б о 

ри сов а  недавно поступила в 

школу Ф З У . Ж ивет  одна, не- 

дисциплинпропана.

К акие ж е  меры приняты к 

ней? С  Людмилой побесед ова

ли п о  душ ам . Д см а  у  ней по- ' 

бывал инструктор школы и 

обязал  переехать жить к роди 

телям. З а  поведением Б о р и с о 

вой установлено наблюдение.

Д иректор  школы Ф З У  

А. Васильев».

П И С Ь М О  Т Р Е Т Ь Е

«Недостой ное поведение 

грузчика наш его цеха В . И . 

О рл ова , излож енное в вашем  

письме, характери зует  его как  

нарушителя общ ественного п о 

рядка. Поведение О рл ова  

было об суж д ено н а  заседании  

п арт бю ро  цеха. Критиче
ск ая  заметка о  нем и портрет  

О рл ова  помещены в очеред

ном  номере цеховой стенгазе

ты. К ром е  того, поступок его  

будет обсуж ден  на рабочем  

соб р ан и и  цеха.

С  уваж ением , секретарь  

п артбю ро транспортного цеха  

электром онтаж ного нредприя* 

тия №  1 А . Л еон ов» .

П И С Ь М О  Ч Е Т В Е Р Т О Е

« П о  п овод у  ваш его письма о  

хулиганском  поведении техно

лога цеха СБ-3 К ировского з а 

вода В . П . П окл онсва сост оя 

лось расш иренное сов ещ ан и е  

ц ехового актива.

Р аб оч и е  и инженерно-техни

ческие работники цеха Клюев, 

Зап рягаев , Р одкина и другие с  

воамущением осудили хулиган

ский поступок П окл онова, оп о 

зоривш его вы сокое звзние с о 

ветского специалиста, челове

ка. П оклонов чистосердечно  

признал св ою  вину и дал сл о

во коллективу загладить свой 

аморальный проступок. С ов е 

щ ание вынесло технологу По- 

клонову общ ественное порица

ние.

П о поручению совещ ания?

С . И В А Н О В , В . К Л Ю Е В » .

«К ак ая  приятная, симпатичная 

п ара ! Это, очевидно, студенты  

во время каникул, когда эк з а 

мены ими успеш но сданы »? —  

подум аю т читатели, взглянув на 

публикуемое здесь ф от о  девуш 

ки и юноши.

Н а  снимке, действительно, з а 

печатлены студенты. Реком ен 

дуем: К ононов  Л ев  В л адим иро

вич, студент 166/1 группы наш е

го института, его приятельница—  

Л ари он ов а  Елена Александровна, 

студентка первого к у р са  П ед иа

трического института.

О собы м и успехам и в учебе или 

самодеятельности они не отли

чаю тся . Спортом  т ож е не зан и 

м аю тся . З а  что ж е , в таком  

случае, эта п ар а  удостоилась  

чести быть помещенной в газе 

те? З а  невоспитанность, з а  не

культурное поведение в общ е 

ственном месте! Д у рн ая  сл ава о  

них разнесл ась  далеко.

Это начал ось  так. В  Актовом  

зале во время каникул шел к он 

церт сим фонического оркестра

студентов Л ьвов ск ого  политех

нического института. П ерепол 

ненный зал  с  огромным удоволь

ствием слуш ал м астерское испол

нение гостями произведений ру с 

ской и западной классической  

музыки.

В  момент исполнения второго  

концерта Р ахм ан ин ова тишина 

зала была н еож ид анно и грубо  

наруш ена.

—  Э х , мальчики, эту бы ш ту

ку кинуть на блюз! —  развязн о  

предложил Л ев  Кононов.

Слуш атели, возмущенны е б е с 

тактностью студента, призвали 

его к порядку. Н о  К ононов  р а 

зош елся и во всеуслыш ание 

предложил т акж е  «кинуть» на 

«буги-вуги» ещ е одно ру сск ое  

классическое произведение. Р а с 

п оясавш ем уся поклоннику зап ад 

ной джазовой  музыки и этого 

показал ось  мало. О н  потребовал  

концерт пр°кратить, а оркестр  

выгнать... Комсомольский  пат

руль института бы стро охладил  

пыл наруш ителя общ ественного  

порядка и его спутницы Л а р и о 

новой. к от орая  пыталась оп рав 

дать поведение К ононова.

В заключение хочется н апо

мнить К ононову  и .е м у  подобным  

слова великого худ ож н ика эп о

хи В озрож д ен и я , которы ми он  

оборв ал  зарвавш егося  сап ож н и 

ка, вздум авш его глупо критико

вать его картины: «Суди  не вы

ше сап ог а !» .

Ш т аб  ком сом ол ьского патруля  
сообщ ил , что К ононов  был четы

ре р а з а  зад ерж ан  патрулем на 

вечерах . М ал о  того, он  еще р а з  

оп озорил  весь институт: был з а 

д ерж ан  патрулем в м олодеж ном  

клубе на Петроградской  стороне . 

Студент первого к у рса  К оп о .о в  

всеми своими поступками явно 

показы вает, что не желает  

учиться в нашем институте. Н е  

пора ли факультетской к ом со 

мольской организации всерьез 

заняться его поведением и п оп ро

сить дебош ира из ком сом ол а. 

А каково  твое мнение, читатель?

М . К О З Л О В , студент 

Н а  снимке слева: студенты  

Л . К ононов  и Е . Л ари он ов а .

Ф от о  инж енера Н . Л индтропа  

и студента В. Екимова.
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